Krieg GmbH & Co. KG; Heimsheim:

Hände- und Flächendesinfektion an der Säule

Mit den Hygienestationen "Cleanspot" hat die Firma Krieg Produkte entwickelt, die die Möglichkeit der Händedesinfektion für Besucher, Mitarbeiter und Kunden sicherstellen soll. Noch effizienter wird die mobile Einrichtung durch die Kombination mit vielfältigem Zubehör, so der Anbieter.

"Wir haben unsere Fertigungsmöglichkeiten genutzt und eine Produktlinie entwickelt, die nicht nur die Themen Händeund Flächendesinfektion abdeckt. Die Hygienestation Cleanspot bietet darüber hinaus noch vielfältige Möglichkeiten, um verschiedene Produkte aus dem Bereich der Hygiene an einer Station bereitzustellen", erklärt Florian Becker, Leiter für das Produktmanagement bei Krieg.

Die Hygienestation Cleanspotkann dabei nicht nur als Desinfektionsständer, an dem Desinfektionsmittelspender herstellerunabhängig positionierbar sind, dienen. Die Hygienestation ist an vier Seiten nutzbar. An der Säule kann vielfältiges modulares Zubehör (Memoboard, Reinigungstücher, Mundschutzmasken und verschiedene Hygieneartikel) individuell und werkzeuglos steckbar angebracht werden. Ein schneller Ortswechsel ist dank Rollen jederzeit möglich.

Die Hygienestation ist aus pulverbeschichtetem drei Millimeter Stahlblech robust gebaut. Eine solide Bodenplatte gewährleistet die Kippsicherheit. Eine weitere Besonderheit: die Hygienestation lässt sich jederzeit in der Höhe für Kinder und Rollstuhlfahrer einstellen. Das Produkt gibt es in den Varianten "Flex" und "Premium" mit verschiedenen Ausstattungsmerkmalen.

Weitere Infos unter Tel. 07033/301325 www.krieg-online.de/hygienestation



Die Hygienestation Cleanspot hilft bei der Umsetzung von Hygienekonzepten. Foto: Krieg GmbH

LV Berlin-Brandenburg:

Spiraldynamik zum Zweiten

Bereits im vergangenen September 2020 hatten 35 Podologinnen und Podologen in Berlin das Vergnügen, an dem Seminar



"Spiraldynamik am diabetischen Fuß" teilzunehmen. Jetzt gibt es eine Neuauflage in Cottbus. Am 5. Juni 2021 wird Referentin Dagmar Klasvogt über das komplexe, dreidimensionale Bewegungs- und Therapiekonzept der Spiraldynamik informieren.

Praxisnahe und vor allem praktische Übungen werden allerdings im Vordergrund stehen. Hier wird auf Poolnudeln balanciert, Bälle von der Größe eines Tennisballs bis hin zum Flummi kommen zum Einsatz und auch das Treppensteigen nach spiraldynamischen Prinzipien wird geübt. Für den Seminarbesuch gibt es zudem sechs Fortbildungspunkte.

Weitere Infos und Anmeldung unter www.podo-deutschland.de/newsevents/alle-veranstaltungen

Viele praktische Übungen wird es wieder auf dem Spiraldynamik-Seminar in Cottbus geben. Abb.: LV Berlin-Brandenburg

Europäische Fachschule für Podologie: Umzug nach Quierschied

Die staatlich anerkannte Europäische Fachschule für Podologie (EFP) mit angeschlossener, kooperierender Praxis hat zum 1. Februar 2021 ihren Sitz von den Saarterrassen in Saarbrücken auf das Areal des Medicus Gesundheitszentrums in die Fischbacher Straße 100 in 66287 Quierschied verlegt.

Die Fachschule, die eine Ausbildung zum examinierten Podologen anbietet und durch eine Gesellschaft der Victor's Group im vergangenen Jahr von dem Krankenhausträger Saarland Heilstätten GmbH übernommen wurde, bietet als eine von zwei Fachschulen im Saarland die examinierte Ausbildung in der medizinischen Fußpflege in Vollzeit (2 Jahre) und ab 1. April 2021 auch in Teilzeit (3 Jahre) an. Die Auszubildenden der EFP erhalten unter anderem ihren fach praktischen Unterricht der Ausbildung in der angeschlossenen, kooperierenden Praxis für Podologie des gleichen Trägers am gleichen Standort, die auch eine Kassenzulassung hat.

Interessierte können sich direkt an die Europäische Fachschule für Podologie wenden: Tel. 06897/9626612, E-Mail: info@efp-podologie.de